



Preocupa al presidente chino propagación del coronavirus en las áreas rurales

REUTERS
PEKÍN

El presidente chino, Xi Jinping, manifestó ayer su especial preocupación por la propagación de la ola de covid-19 a zonas rurales con escasos servicios médicos, pero instó a perseverar en tiempos de tensión, al afirmar que “la luz está por llegar”.

Sus comentarios se produjeron mientras millones de trabajadores urbanos viajaban de regreso a sus ciudades de origen y se reunían con sus familias con motivo de las vacaciones del Año Nuevo Lunar, célebres antes del covid como la mayor

migración anual de personas.

“La prevención y el control del covid en China se encuentran todavía en un momento de tensión, pero la luz está por delante, la persistencia es la victoria”, dijo Xi en su felicitación por el Año Nuevo Lunar transmitido por CCTV.

“Lo que más me preocupa son las zonas rurales y los agricultores. Las instalaciones médicas son relativamente débiles en las zonas rurales, por lo que la prevención es difícil y la tarea ardua”, dijo Xi, y añadió que los ancianos son una prioridad absoluta.

Los viajeros circulaban por las estaciones de ferrocarril y Metro

▲ Enfermos de covid hospitalizados en la ciudad de Jinghong, provincia de Yunnan, en el sur de China. Foto Afp

de Pekín y Shanghai, muchos con grandes maletas con ruedas y cajas llenas de comida y regalos.

“Antes estaba un poco preocupado”, dijo el trabajador emigrante Jiang Zhiguang, que esperaba entre la multitud en la estación de ferrocarril Hongqiao de Shanghai.

“Ahora ya no importa. No pasa nada si te infectas. Sólo estarás enfermo dos días”, dijo Jiang, de 30 años, a Reuters.